



POUR LA VIE, NATURELLEMENT

Denis Requis, président de la société Theo Bébé, nous présente cette marque reconnue pour ses produits de qualité destinés aux tout-petits. À travers cette interview, nous allons en apprendre davantage sur l'entreprise, ses valeurs et obtenir des conseils pratiques pour bien choisir un lit de bébé.

### Pouvez-vous nous raconter l'histoire et la mission de Theo Bébé ?

Théo-Bébé, c'est l'histoire de 3 entrepreneurs Français, qui se sont installés en Asie à la fin des années 90. Après plusieurs décennies de parcours individuels dans le commerce, le bois et le meuble, nous nous sommes associés pour recréer la marque THÉO en 2014 (qui existait sous une autre forme en France depuis 1999). Nous avons également repris et continué à faire vivre une manufacture de meuble en Indonésie (Solo, Java) spécialisée dans la production de meubles pour bébés, qu'une grosse société française de mobilier était sur le point de fermer.

Du fait de la position géographique des associés expatriés, nous avons décidé de créer le siège à Singapour, nous permettant ainsi de nous développer autant en Asie qu'en Europe. Mais le cœur de Théo-Bébé est bel et bien en France, et c'est également ici que se trouvent la plupart de nos clients. C'est d'ailleurs pourquoi nous avons un espace de stockage logistique à Loriol, dans la Drôme, permettant ainsi des livraisons rapides en France et dans toute l'Europe. Nous avons également le souci de conserver



l'esprit originel de la marque, avec des collaborateurs dirigeants qui sont français et des freelances (sédentaires ou nomades) qui sont eux-aussi français. Théo-Bébé peut ainsi contribuer au rayonnement du design, du style et de la culture française, qui nous est chère.

Notre mission est de réduire les déchets liés aux meubles pour bébé en offrant des meubles fait uniquement avec des matériaux naturels, recyclables et durables. Nos meubles peuvent ainsi être utilisés en toute sécurité pendant de nombreuses années, et offrent aux jeunes parents une alternative aux meubles pour bébé polluants et précaires et montrent qu'un impact environnemental positif est possible.

Notre marque est aujourd'hui accessible partout en Europe par l'intermédiaire de notre site internet [www.theo-bebe.fr](http://www.theo-bebe.fr) et distribué dans une demi-douzaine d'autres pays.

### Quels sont vos produits phares ?

Chacune de nos collections est bien sûr unique et belle à nos yeux ! Nos collections en bois massif, Naïa Bois et Nami Bois sont cependant des collections qui remportent un franc succès auprès de nos clients. La collection Coquillage, avec un design très original et l'utilisation

du rotin (qui est l'une de nos caractéristiques), pourrait être considérée comme l'un de nos produits phares, de part son utilisation et mise en avant d'un artisanat ancestral mélangé à un design moderne, entièrement imaginé par nos soins.

Enfin, notre box à langer, qui s'adapte facilement sur nos lits et commodes (en longueur ou en largeur), et qui permet de créer facilement un espace sécurisé pour changer votre bébé est un article qui plaît beaucoup.

### Qu'est-ce qui distingue Theo Bébé de ses concurrents dans l'univers des produits pour bébés ?

Comme je le disais, nous souhaitons vraiment offrir aux jeunes parents une alternative aux meubles pour bébé polluants et « jetables » en proposant des meubles fait avec des matériaux naturels fait pour durer, évoluer et accompagner la vie de ces familles pour de nombreuses années. Nous souhaitons créer une différence sur le marché des marques de meubles pour bébé et apporter

une solution écologique, évolutive, fiable et bien-sûr esthétique aux parents et à leurs enfants. *Théo-Bébé, c'est en quelques sortes, le luxe naturel pour votre bébé !*

### Comment l'entreprise prend-elle en compte la durabilité dans ses produits ?

Depuis 2020, nous avons entièrement banni l'utilisation du plastique, que ce soit dans la fabrication de nos meubles, ou dans leur emballage qui sont maintenant entièrement en carton et entièrement recyclables. Nous allons également désormais encore plus loin dans l'utilisation de matières naturelles avec des chambres en véritable bois massif, et en mdf avec un placage fait d'authentiques feuilles de bois, sans imitation, et avec un taux très bas de formaldéhyde (Car contenu naturellement dans le bois). Nos vernis et peintures sont quand à eux à base d'eau, sans solvant ni émanation.

Enfin, depuis 2021, nous utilisons beaucoup le rotin 100% naturel sans transformation (en canne de rotin, en cannage ou en tressage), qui est un matériaux renouvelable.

Mais la durabilité de nos produits se retrouve aussi beaucoup dans l'utilisation de nos meubles et dans leurs multiples possibilités d'évolution. En effet, votre lit bébé

pourra, au fil du temps et de la croissance de votre enfant, évoluer en différentes versions telles que lit évolutif, petit lit junior, petit sofa ou même petit bureau (selon les modèles). Ainsi, nos meubles sont durables écologiquement mais aussi dans leur utilisation.

### Comment Theo Bébé adapte-t-il ses produits aux besoins des familles modernes ?

Les familles souhaitent aujourd'hui acheter des articles qui vont durer et les accompagner durant de nombreuses années, et en quelque sorte, faire partie de leur vie. C'est pourquoi nous sommes en constante recherche afin de créer et proposer des meubles évolutifs qui répondent parfaitement aux besoins d'une famille en 2024. Nous pensons que les gens souhaitent également acheter de manière plus eco-responsable et de ce fait, nous utilisons le plus possible de matières naturelles comme le rotin par exemple, et qui sont elles-aussi durables. Le bois que nous utilisons est par exemple issu de forêts écologiquement gérées. Nous pensons aussi que les familles souhaitent être rassurées et investir dans des valeurs sûres. C'est ce que nous souhaitons représenter et ce pour quoi nous travaillons chaque jour.



Découvrez l'ensemble des produits sur [www.theo-bebe.fr](http://www.theo-bebe.fr)

## Les conseils pratiques

### Quels sont les critères essentiels pour choisir un lit de bébé ?

Être attentif à ce que lit respecte les normes de sécurités. Une fois que ce critère est rempli, vous pouvez vous concentrer sur l'aspect esthétique et vos besoins en termes d'évolution du lit.

### Quels matériaux et normes de sécurité privilégiez-vous pour vos lits de bébé ?

Des matériaux naturels ! Le rotin 100% naturel, le bois massif (en faisant attention à l'imitation), et pour les panneaux nous privilégions le mdf avec une finition à base d'eau (sans solvant) ou du placage fait en feuilles de bois véritables (et pas avec des feuilles imitations bois qui sont en fait du plastique collé). Nous portons un intérêt tout particulier dans l'utilisation de matériaux qui sont sains pour votre enfant et nos diverses certifications en atteste : ecomaison, émissions dans l'air intérieur, eco impact,

Nous respectons également les normes de sécurité françaises et européennes NF EN12221\_2008, NF EN716\_2008, EN71-3:1994 / A1:2000 / AC:2002

### Quels conseils donneriez-vous aux parents pour assurer un environnement de sommeil sûr pour leur bébé ?

Choisir un lit Théo-Bébé bien-sûr ! Mis à part ça, voici quelques conseils pour que votre bébé dorme paisiblement :

- Choisir un lit adapté à la taille de votre bébé (un berceau cododo est idéal pour ses premiers mois, avant de passer à un lit bébé),
- Choisir un lit bébé à barreaux, créant ainsi un petit cocon,
- Opter pour des matières naturelles,
- Choisir un matelas de qualité,
- Veiller à la bonne qualité de l'air dans la chambre.